

Herren 40 ungeschlagen Meister

Bei herrlichem Tenniswetter und vor zahlreichen Zuschauern wurden die Herren 40 am Sonntag in Limbach Meister in der Landesliga und steigen in die Verbandsliga auf.

Chris Carouge brachte die Mannschaft 2:0 in Führung. Burgi hatte gegen Thorsten Durst gut gekämpft, letztlich aber keine Chance, also 2:2. Eric Adolph und Patrick Heil legten für den TC'77 nach. Jürgen Kreitner tat sich gegen Thorsten Jakobi schwer, setzte sich aber durch. Das letzte Einzel gewann Steph dann ganz deutlich, somit stand es 10:2 für uns.

Ein Doppel musste noch gewonnen werden, um die Meisterschaft einzufahren. Aber Limbach machte es uns schwer. Alle drei Doppel waren sehr eng. Am Ende wurden zwei Doppel und damit auch die Meisterschaft gewonnen.

Glückwunsch Männern

Zur Meisterschaft beigetragen haben:

Jürgen Kreitner, Markus Burgemeister, Patrick Heil, Armin Klein, Chris Carouge, Adam Mirczka, Stephan Ehrhardt, Eric Adolph und Jiri Stastny und unsere Treue Seele Schlagi Schlager (Markus Bleicher).

Vielen Dank an die zahlreich mitgereisten Fans, die die Mannschaft am Sonntag in Limbach und bei allen anderen Spielen unterstützt haben. Das war Weltklasse.

Hut ab.